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Kleine Anfrage zur kurzfristigen schriftlichen Beantwortung  
gemäß § 46 Abs. 2 GO LT  

Abgeordnete Horst Kortlang, Dr. Stefan Birkner und Jörg Bode (FDP) 

Nachfrage zu der Drucksache 18/5602 „Wie geht es weiter mit der Umweltzone in  
Hannover?“ 

Anfrage der Abgeordneten Horst Kortlang, Dr. Stefan Birkner und Jörg Bode (FDP) an die Landes-
regierung, eingegangen am 28.02.2020 

Aus der Antwort der Landesregierung auf die Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung der 
Abgeordneten Dr. Stefan Birkner und Horst Kortlang (FDP) mit dem Titel: „Wie geht es weiter mit 
der Umweltzone in Hannover?“ (Drucksache 18/5602) geht hervor, dass die Landesregierung „(…) 
eine Überprüfung der Erforderlichkeit der derzeit bestehenden Umweltzone in Hannover für gebo-
ten (…)“ halte. 

1. Hat sich die Landesregierung bereits mit der Stadt Hannover wegen der Prüfung der Erforder-
lichkeit der bestehenden Umweltzone näher ausgetauscht? 

2. Gibt es ein konkretes, inhaltlich und zeitlich ausgestaltetes Prüfungskonzept? 

3. Bis wann rechnet die Landesregierung mit ersten Prüfergebnissen? 

(V  
erteilt am 02.03.2020)
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